

Idea / Das christliche Wochenmagazin 055 266 10 01 https://www.ideaschweiz.ch/

Medienart: Print Medientyp: Spezial- und Hobbyzeitschriften

Auflage: 3'400 Erscheinungsweise: 47x jährlich



Seite: 7 Fläche: 49'800 mm² Auftrag: 143001

Referenz: 85686634 Ausschnitt Seite: 1/2

Busse, Geborgenheit und Vielfalt

Einblicke in drei Bettagsfeiern



Voller Neumarktplatz am Eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettag in Winterthur

n zahlreichen Orten in der Schweiz trafen sich Christen am 18. September, dem diesjährigen Eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettag. Die Bewegung "Gebet für die Schweiz" hatte den Aufruf "Durch Busse zur Erweckung" mehrerer christlicher Leiter unterstützt. Die Versammlungen wurden eingeladen, sich um 15 Uhr einem dreisprachigen, online weiterhin zugänglichen Livestream zuzuschalten und sich so mit anderen Christen zu verbinden.

Politische Bettagsfeier in Arbon

Die zehnte politische Bettagsfeier fand im thurgauischen Arbon mit über 200 Personen statt. Der frühere Kantonsrat Andrea Vonlanthen hatte diese Feier in einer schweren Krankheitszeit ins Leben gerufen und leitet sie immer noch zusammen mit einer Projektgruppe aus verschiedenen Parteien.

Als Botschafter für die diesjährige Jubiläumsfeier am Bettag unter dem Motto "In Gottes Hand geborgen" konnte Ständerat Jakob Stark (SVP) gewonnen werden, Stadtpräsident René Walther (FDP) sprach in seinem Grusswort unter anderem über seinen Konfirmationsvers.





Idea / Das christliche Wochenmagazin 8636 Wald 055 266 10 01 https://www.ideaschweiz.ch/ Medienart: Print Medientyp: Spezial- und Hobbyzeitschriften Auflage: 3'400 Erscheinungsweise: 47x jährlich



Seite: 7 Fläche: 49'800 mm² Auftrag: 143001 Themen-Nr.: 143.001 Referenz: 85686634 Ausschnitt Seite: 2/2



Friedenstaube in Winterthur

Zum 100-Jahr-Jubiläum der Eingemeindung von fünf Vorortsgemeinden haben in Winterthur rund 1200 Christinnen und Christen einen gemeinsamen Bettagsgottesdienst gefeiert. Das Open Air fand bei schönstem Wetter unter der Leitung der "Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen Winterthur" statt. Es war der dritte ökumenische Gottesdienst dieser Art auf dem Neumarkt in Winterthur, zum ersten Mal mit Beteiligung der Neuapostolischen Kirche. In einem kreativen Akt, angelehnt an die sieben Tage der Schöpfungsgeschichte, bauten Kinder aus allen Stadtteilen ein Puzzle auf, das die Friedenstaube repräsentiert, und schliesslich wurden diese Tauben als Zeichen in die Region ausgesendet. • dankbussbettag2022.ch | agck-wi.ch